

# COMMUNIQUÉ DE PRESSE

VENDREDI 12 JANVIER 2024



## FAIRE ENTENDRE LA VOIX DES ORTHOPHONISTES AVEC LE PARI DE LA TRANSVERSALITÉ MINISTÉRIELLE

**La Fédération nationale des orthophonistes (FNO) salue la nomination de Madame Catherine Vautrin au ministère du Travail, de la Santé et des Solidarités au sein du gouvernement Attal.**

Élue locale ancrée depuis 40 ans dans le territoire rémois et ministre à trois reprises de ministères sociaux sous la présidence de Jacques Chirac, Catherine Vautrin ne pourra ignorer l'impérieuse nécessité de construire des relations de confiance avec les acteurs du monde du soin et de la santé.

Alors que la santé est la deuxième préoccupation des Français, la FNO accueille favorablement le nouvel ordre protocolaire retenu, réhaussant le ministère du Travail, de la Santé et des Solidarités en quatrième position.

Depuis la réélection d'Emmanuel Macron, les passages éclairs se succèdent avenue de Ségur. En cette nouvelle année, la FNO fait le vœu d'une stabilité gouvernementale renforcée, accompagnée d'une continuité de projets, qui permettra d'avancer sereinement sur l'ensemble des dossiers pour favoriser l'organisation territoriale des soins et l'amélioration des conditions d'exercice des professionnels de santé.

La FNO appelle le gouvernement à s'engager et poursuivre des actions concrètes en faveur de la profession, à l'instar de :

- l'amélioration des conditions salariales dans l'ensemble des structures de soins
- la mise en application des règles professionnelles
- l'élargissement de l'accès direct à l'ensemble des orthophonistes en exercice
- la généralisation et la pérennisation de la Plateforme de Prévention et de Soins en Orthophonie

**A ce titre, la Fédération nationale des orthophonistes se tient prête à échanger dans les plus brefs délais avec Madame la Ministre sur les dossiers décisifs pour œuvrer à une amélioration de l'accès aux soins et des conditions d'exercice des orthophonistes.**